

Das Tagebuch von mArtin...

18. Juli 2006 2006 09:40 Uhr

Naja, irgendwie habe ich es dann doch noch vollbracht. Gestern trudelt das UTA-Modem für Complete ein, bzw. in Ermangelung eines Ansprechpartners hat es der Bote einfach neben den Mistkübel gestellt - bitte, lieber Gott, laß dies **kein Omen** sein! Das Modem ist ungefähr so groß wie ein Kleinwagen, wiegt etwa 248kg und ist häßlich, wie ein versilberter Hundefurz. Und wenn man seine Bezeichnung in Google eintippt, dann darf man erahnen, zu welchen Schandtaten dieses grobe Unteil fähig sein soll. Ich bin ja bekannt dafür, in solchen Dingen ein besonders Vorsichtiger zu sein (manchmal wird diese-meine Einstellung als »negativ« bezeichnet...?!?), meine Erfahrungen mit dem österreichischen ADSL der Post sind ja hinlänglich bekannt, inkl. dem rohen Drohbrief von der versammelten Telekom-Anwaltschaft. Und während ich noch überlege, ob dieses *Modem* vielleicht vom Raumschiff-Schrottplatz aus der Enterprise, vom Platz der Ltd. Uhura gestohlen wurde, denke ich im Hinterkopf doch ein wenig daran, der UTA doch eine, wenn auch kleine, Chance zu geben. Vielleicht funktioniert es ja doch - mit ADSL, und telefonieren, und der Sprachqualität, und der Hotline, und dem Support, und der... OK. Absoluter Bledsinn!! Aber dieser Schrott der Tele2-UTA ist zumindest um einiges billiger, als der Telekom-Schrott. Und das ist ja auch was!

(C) mArtin 2024

